
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA
VINTE E OITO DE AGOSTO DE DOIS MIL, ÀS QUINZE
HORAS E TRINTA E CINCO MINUTOS, NA SALA DAS
SESSÕES LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA REITORIA,
CAMPUS UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO
REITOR JOSÉ WEBER FREIRE MACEDO, E COM A
PRESENÇA DOS SENHORES CONSELHEIROS:
RUBENS SÉRGIO RASSELI, DULCINÉA SARMENTO
ROSEMBERG, EUSTÁQUIO VINÍCIUS R. DE CASTRO,
FERNANDO CÉSAR MEIRA MENANDRO, GALDINO LUIZ
ZAGANELLI FILHO, HANS JORG ANDREAS
SCHNEEBELI, LUIZ ANTONIO SAADE, MANOEL
CARLOS BARBOSA SILVA, MARA LÚCIA CRISTAN,
MÁRCIA BRAGA CAPOVILLA ALVES, CÉSAR PEREIRA
COLA, ROBERTO AMADEU FASSARELLA, JANETE
MAGALHÃES CARVALHO, RUIMÁRIO INÁCIO COELHO,
SEBASTIÃO PIMENTEL FRANCO, MARIA JOSÉ CASTRO
DE OLIVEIRA, CINTIA ÁVILA DE CARVALHO E CARLOS
ROGÉRIO MELLO DA SILVA. AUSENTES COM
JUSTIFICATIVA OS CONSELHEIROS: MÁRCIA JARDIM
CALGARO E RENATO PIROLA. AUSENTES OS
CONSELHEIROS: BAJONAS TEIXEIRA DE BRITO
JÚNIOR E PEDRO FLORÊNCIO DA CUNHA FORTES. O
CONSELHO ESTÁ NO MOMENTO SEM
REPRESENTAÇÃO DO CORPO DISCENTE. E DA
CEUNES.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou
aberta a Sessão. 01.COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra,
comunicou que o Departamento de Administração dos Órgãos Colegiados
Superiores – DAOCS disponibilizou uma página na Internet onde estão divulgadas
as principais Resoluções dos Conselhos Superiores da Universidade Federal do
Espírito Santo, parabenizou o DAOCS pelo trabalho, tendo em vista ser a UFES a
primeira universidade brasileira a disponibilizar este tipo de serviço on-line. O
informou ainda que o link para acesso está na página principal da UFES. Também,
fez a leitura do convite do Centro de Educação Física e Desportos para a cerimônia
de posse da Diretora e Vice-Diretora do referido Centro. Comunicou ainda o
lançamento dos livros “A Escola e a Construção da Subjetividade” da Professora
Cleonora Maria S. Lucas e “Diários” do Professor Elpídio Malaquias da Silva e da
Revista “Geografares” do Departamento de Geografia. Finalizando, deu votos de
boas-vindas ao Conselheiro César Pereira Cola, suplente da Conselheira Maria
Aparecida D´Ávila Couto e Silva. 02. EXPEDIENTE: O Senhor Presidente, com a
palavra,  solicitou  que  fosse  incluído  na pauta a homologação da Recondução do
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Professor Pedro Florêncio da Cunha Fortes, como representante do Centro
Biomédico no CEPE para mais um mandato. Aprovado. A Comissão de Ensino de
Graduação e Extensão solicitou que o item 3.02. da pauta o Processo nº 4.868/98-
22 – PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO – Revisão da Resolução n° 54/97 – CEPE
(Normas para Atividades de Extensão Universitária), fosse analisado como último
ponto de pauta. Aprovado. A Conselheira Mara Lúcia Cristan, com a palavra,
solicitou a inclusão em pauta do Processo nº 4.268/00-41 – DEPARTAMENTO DE
ENFERMAGEM/CBM – Curso de Pós-Graduação em Enfermagem e Obstetrícia.
Aprovada. O Conselheiro Hans Jorg Andreas Schneebeli, com a palavra, solicitou a
inclusão em pauta do Processo nº 5.082/00-19 – VIRGÍLIO CEZAR DE MACEDO
MOTA – Informações sobre covalidação de Diploma. Aprovada. O Conselheiro
Galdino Luiz Zaganelli Filho Luiz Zaganelli Filho, com a palavra, solicitou a inclusão
em pauta do Processo nº 5.345/00-26 – DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS
CONTÁBEIS – Curso de Pós-Graduação em Contabilidade Gerencial. Aprovada. O
Conselheiro Eustáquio Vinícius Ribeiro de Castro, com a palavra, solicitou a
inclusão em pauta do Processo nº 3.052/00-78 – SPDC – Alteração do Anexo II da
resolução nº 60/92 do CEPE. Aprovada. 03. ORDEM DO DIA: 03.01.
PROTOCOLADO Nº 718.754/00-68 – CAUFES – Homologação  do  nome
do Prof. Maurice Barcellos da Silva para substituir o Suplente do Conselheiro
Ruimário Inácio Coelho representante do CAUFES no CEPE. O Senhor Presidente,
com a palavra, informou que o Centro Agropecuário está indicando o nome do
Professor Maurice Barcellos da Silva para a suplência do Conselheiro Ruimário
Inácio Coelho, tendo em vista o Falecimento do Professor Olavo de Souza
Campos. Aprovado. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E CINCO
BARRA DOIS MIL. 03.02. PROCESSO Nº 2.757/00-87 – MARCELO DA SILVA
BOLOGNA – Recurso/Desligamento. A Conselheira Maria José Castro de Oliveira,
com a palavra, fez a leitura do parecer do seu pedido de vista, e solicitou que o
processo seja encaminhado ao Coordenador do Curso para que ele verifique a
possibilidade de cumprimento da Resolução nº 24/2000-CEPE. Finalizando o
Senhor Presidente consultou a Comissão de ensino de Graduação e Extensão, se
ela acata o supracitado parecer. O Conselheiro Fernando César Meira Menandro,
com a palavra, informou que a Comissão de Ensino de Graduação e Extensão –
CEGE está de acordo com o parecer do pedido de vista. 03.03. PROCESSO N°
5.025/00-85 – DOUGLAS M. TAVARES E OUTROS – Solicitação de Matrícula. A
Conselheira Márcia Braga Capovilla Alves, com a palavra, fez a leitura do seu
parecer e da Comissão de Ensino de Graduação e Extensão favoráveis à referida
solicitação. Em discussão e em votação, foram aprovados por maioria. Baixada a
DECISÃO NÚMERO NOVENTA E DOIS BARRA DOIS MIL. O Senhor Presidente
após a aprovação deste processo teve que se ausentar da Sessão, tendo
assumido a presidência o Vice-Reitor, Professor Rubens Sérgio Rasseli. 03.04.
PROCESSO N° 1.238/00-74 – MARCUS VINÍCIUS STARLING –
Recurso/Desligamento. A Conselheira Márcia Braga Capovilla Alves, com a
palavra, fez a leitura do seu parecer e da Comissão de Ensino de Graduação e
Extensão contrários à referida solicitação. Em discussão e em votação, foram
aprovados  por  unanimidade. Baixada  a DECISÃO NÚMERO NOVENTA E TRÊS
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BARRA DOIS MIL. Após a aprovação do supracitado processo, o Conselho
passou a analisar o item 03.13. da pauta, Processo N° 5.262/00-09 – PEDRO
JOSÉ MASCARELLO BISCH – Reconhecimento  de  Título  de  Mestre, tendo  em
vista  que    Conselheiro  Pedro Florêncio da Cunha Fortes, relator dos processos
relacionados nos itens 03.06. a 03.12 da pauta, não estava presente a Sessão.
03.05. PROCESSO N° 5.262/00-09 – PEDRO JOSÉ MASCARELLO BISCH –
Reconhecimento de Título de Mestre. O Conselheiro Luiz Antonio Saade, com a
palavra, fez a leitura do seu parecer e da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação
favoráveis ao referido reconhecimento. Em discussão e em votação, foram
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO NOVENTA E
QUATRO BARRA DOIS MIL. 03.06. PROCESSO N° 8.605/99-46 – TERESA
CRISTINA RANGEL PEREIRA - Alteração de Regime de Trabalho de 20 para 40
horas semanais. A Conselheira Dulcinéa Sarmento Rosemberg, com a palavra, fez
a leitura do seu parecer e da Comissão de Política Docente favoráveis à referida
alteração. Após várias discussões entre os conselheiros presentes acerca do prazo
a ser estabelecido para a alteração do Regime de Trabalho, bem como sobre o
Plano de trabalho apresentado pelo Departamento de Clínica Odontológica do
Centro Biomédico, o processo foi retirado de pauta para uma nova análise da
Comissão de Política Docente. 03.07. PROCESSO N 3.879/00-08 – CENTRO
BIOMÉDICO – Contratação de Professor Visitante Brasileiro. O Conselheiro
Eustáquio Vinícius Ribeiro de Castro, com a palavra, fez a leitura do parecer
favorável da Conselheira Maria Aparecida D´Ávila Couto e Silva, tendo em vista a
sua ausência a Sessão. Em discussão e em votação, foi aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO NOVENTA E CINCO BARRA DOIS
MIL. 03.08. PROCESSO Nº 4.268/00-41 – DEPARTAMENTO DE
ENFERMAGEM/CBM – Curso de Pós-Graduação em Enfermagem e Obstetrícia. A
Conselheira Mara Lúcia Cristan, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e da
Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação favoráveis ao referido curso. Em
discussão e em votação, foram aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO NOVENTA E SEIS BARRA DOIS MIL. 03.09. PROCESSO Nº 5.082/00-
19 – VIRGÍLIO CEZAR DE MACEDO MOTA – Informações sobre covalidação de
Diploma. O Conselheiro Hans Jorg Andreas Schneebeli, com a palavra, fez a
leitura do seu parecer e da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação favoráveis a
revogação da Decisão Nº 132/97 – CEPE, que reconheceu “Interna Corporis” do
Título de doutor em Filosofia em Humanidades, obtido pelo professor Paulo Pires
Queiroz na Columbia Pacific University, Estados Unidos. Fez a leitura, também, do
projeto de Resolução que visa fazer com que a Universidade Federal do Espírito
Santo não reconheça mais títulos obtidos em cursos oferecidos à distância. Em
discussão e em votação foram aprovadas por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO NOVENTA E SETE BARRA DOIS MIL e RESOLUÇÃO NÚMERO
TRINTA E SEIS BARRA DOIS MIL. 03.10. PROCESSO Nº 5.345/00-26 –
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS CONTÁBEIS – Curso de Pós-Graduação em
Contabilidade Gerencial. O Conselheiro Galdino Luiz Zaganelli Filho, com a
palavra, fez a leitura do seu parecer e da Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação
favoráveis ao referido curso. Em discussão e em votação, foram aprovados por
unanimidade. Baixada  a DECISÃO  NÚMERO  NOVENTA  E OITO BARRA DOIS
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MIL. 03.11. PROCESSO Nº 3.052/00-78 – SPDC – Alteração do Anexo II da
Resolução nº 60/92 do CEPE. A Conselheira Dulcinéia Sarmento Rosemberg, com
a palavra, fez a leitura do seu parecer  e  da  Comissão  de  política  Docente
favoráveis  à  referida  alteração. Em   discussão   e   em   votação,  foram
aprovados  por  unanimidade.  Baixada  a RESOLUÇÃO NÚMERO TRINTA E
SETE BARRA DOIS MIL. Tendo em vista a complexidade do assunto e a ausência
do Conselheiro Pedro Florêncio da Cunha Forte, o Processo nº 4.868/98-22 –
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO – Revisão da Resolução n° 54/97 – CEPE
(Normas para Atividades de Extensão Universitária) não foi analisado pela plenária.
Estando este relacionado para a próxima reunião deste Conselho. 04. Palavra
Livre: Tendo em vista o encerramento do mandato e a impossibilidade de
recondução, o Senhor Presidente, com a palavra, agradeceu ao Conselheiro
Eustáquio Vinícius Ribeiro de Castro pela seriedade e competência exercidas
durante o seu mandato na Comissão de Política Docente como membro e
Presidente. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a
Sessão às dezessete horas e vinte minutos.  Do que para constar, eu, Renato
Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, após
lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos senhores
conselheiros presentes.
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